

Cello-Konzert an unserer Schule

Tolle Musik in der Schule

Am Mittwoch den 3. Dezember war etwas Besonderes in unserer Schule.

Zwei Musiker waren bei uns: **Alessandro** und **Ernesto**. Sie kommen von der Organisation **Life Music Now**.

Die Musiker gaben uns ein **kostenloses Cello-Konzert**.

Was ist ein Cello?

Sie spielen das Instrument **Cello**.

- Das Cello ist **groß**.
- Es hat **vier Saiten**.
- Man spielt es mit einem **Bogen**.
- Der Bogen streicht über die Saiten. So macht das Cello seinen schönen Klang.



Alessandro und Ernesto erklärten uns viel über das Cello. Danach spielten sie schöne Lieder.

Sie spielten sie viele **Weihnachtslieder**:

- Oh Tannenbaum
- Alle Jahre wieder
- Stille Nacht, heilige Nacht

Die Musik klang **sehr schön** und **festlich** (feierlich).

Tanzen und Freude

Eine unserer Schülerinnen heißt **Manuela**. Die Musik gefiel ihr so gut, dass sie **auf die Bühne ging**. Manuela **tanzte** spontan.

Alle haben sich darüber **sehr gefreut**!



Danke sagen

Am Ende sagte unsere Lehrerin, **Frau Kurnoth, Danke**. Sie dankte den Musikern sehr herzlich.

Sie schenkte ihnen **gebrannte Mandeln**.

Frau Kurnoth dankte auch der Person, die das Konzert organisiert hat, Frau Weil von der Ahe.



Es war ein **schöner und fröhlicher Tag** mit viel Musik für alle!